
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 鈴　木　良　尚　議員 １　公共交通について 市　　　長

（１）ＢＲＴ構想とＬＲＴ構想の検討内容

【一問一答】 （２）路線計画

（３）構想の進め方

２　両毛線沿線活性化について 市　　　長

（１）市としての考え方

（２）両毛線整備促進期成同盟会との活動

（３）今後の進め方

２ 新　井　　　智　議員 １　（仮称）羽黒小学校用地等の有効活用 市　長・教育長

　について

【一問一答】 （１）学校用地としての経緯

（２）現状の活用

（３）全庁的な検討

（４）市長としての市有地の有効活用にお

　　ける基本的な方針

２　カーブミラーについて 市　　　長

（１）現状の把握

（２）点検と補修

（３）ミラーの清掃

３ 長　沼　宏　泰　議員 １　持続可能な農業について 市　　　長

２　地域社会の安心・安全について 市　　　長

【一問一答】 ３　中学校の統廃合について 市　長・教育長

４ 山　越　清　彦　議員 １　児童・生徒の交通安全について 市　長・教育長

（１）ゾーン３０

【一問一答】 （２）安全教育

２　本市から本庄間のシャトルバス運行に 市　　　長

　ついて
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３　波志江スマートＩＣの周辺開発につい 市　　　長

　て

５ 小　暮　笑鯉子　議員 １　統一的な学校経営について 市　長・教育長

（１）小学校施設の開錠時刻の相違

【一括】 （２）小中学校の集金の負担軽減

（３）教職員のマスクの着用の考え

２　今後の四ツ葉学園中等教育学校につい 市　長・教育長

　て

（１）プロモーション

（２）官民連携

３　農業における心と体の健康のための取 市　　　長

　組について

（１）白米のおいしさと玄米の栄養素を残

　した金芽米加工

（２）ユニバーサルビレッジ構想

６ 内　田　　　彰　議員 １　交通遺児入学・卒業祝金支給基金につ 市　　　長

　いて

【一括】 ２　高齢者世帯への防犯設備購入費用助成 市　　　長

　について

３　単身世帯高齢者への日常生活支援につ 市　　　長

　いて

４　保育料の完全無償化について 市　　　長

７ 藤　生　浩　二　議員 １　赤堀地区における幹線道路の整備につ 市　　　長

　いて

【一問一答】 （１）市道（赤）１１２号線の進捗状況

（２）今後の整備計画

２　景観まちづくりについて 市　　　長

（１）現状

（２）今後の取組

３　不登校児童・生徒のための教育支援セ 市　長・教育長

　ンター（ほっとる～む）について
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８ 椎　名　三　生　議員 １　柴﨑医院跡地利用について 市　長・教育長

（１）現状の考え

【一問一答】 （２）地元要望導入の考え

（３）今後のスケジュール

２　市の動画について 市　　　長

（１）現状の取組

（２）今後の考え

３　防災について 市　　　長

（１）マンホールトイレ設置の検討状況

（２）安心安全課への女性職員の配置の検

　　討状況

（３）防災用品の管理状況及びＤＸ管理の

　　導入

（４）職員災害対応訓練の実施の考え

４　職員のマッチング制度導入について 市　　　長

（１）導入の経緯及び目的

（２）メリット・デメリット

９ 飯　島　　　学　議員 １　非認知能力の育成について 市　長・教育長

（１）考え

【一問一答】 （２）取組

２　清掃リサイクルセンター２１における 市　　　長

　不適正なごみを原因とする事故等につい

　て

（１）現状

（２）今後の対策

３　開発行為により設置された公園につい 市　　　長

　て

（１）現状

（２）今後の考え
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１０柳　　　敦　志　議員 １　こども発達支援センターについて 市　長・教育長

（１）新たな取組

【一問一答】 （２）情報連携

（３）教育委員会との連携

２　障害のある方の福祉避難所について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え

３　情報伝達手段について 市　　　長

（１）広報いせさき

（２）いせさき情報メール及びＳＮＳの活

　　用

１１高　橋　宜　隆　議員 １　学校教育について 市　長・教育長

（１）インクルーシブ教育

【一問一答】 （２）手話教室

（３）不登校経験者と当事者との交流機会

　　の確保

（４）体育館開放の現状と考え

２　ごみ処理について 市　　　長

（１）今までの経過と現状

（２）広域連携の考え

（３）今後の在り方

１２田部井　美　晴　議員 １　市役所へのマイボトル用給水機の設置 市　　　長

　について

【一括】 ２　女性の視点を取り入れた避難所運営の 市　　　長

　取組について

（１）避難所運営マニュアル女性編の作成

　　の考え

（２）災害に備えたトイレの備蓄強化の考

　　え
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３　はたちの集いの参加者への衣装購入費 市　　　長

　等助成金について

４　外国人のための自転車交通安全教室の 市　　　長

　開催について

１３長谷田　公　子　議員 １　殺処分ゼロを目指す取組について 市　　　長

（１）現状

【一括】 （２）取組及び成果

（３）今後の課題

２　おくやみ相談窓口の改善について 市　　　長

（１）実績

（２）現状及び改善方法

３　マイナ保険証について 市　　　長

（１）現状

（２）課題及び対応策

４　教育行政について 市　長・教育長

（１）学級規模の現状及び３０人学級の考

　　え

（２）交流学習及び学級編成

（３）多様な居場所の整備

１４栗　原　真　耶　議員 １　学校教育について 市　長・教育長

（１）タブレット端末の利活用及び更新

【一問一答】 （２）教職員不足

２　ファミリー・サポート・センターにつ 市　　　長

　いて

（１）利用方法

（２）現在の状況と課題

（３）今後の取組

３　飲酒運転ゼロに向けた取組について 市　　　長

（１）事故件数

（２）現在の取組

（３）飲酒運転撲滅条例の制定


